

Medienmitteilung

Bundespräsident Johann Schneider-Ammann zum Ehrenmitglied gewählt

Zürich, 19. Mai 2016. **Die Mitgliederversammlung der Schweizerischen Akademie der Technischen Wissenschaften SATW hat Johann N. Schneider-Ammann, Bundespräsident 2016 und Vorsteher des Eidgenössischen Departementes für Wirtschaft, Bildung und Forschung (WBF), zum Ehrenmitglied gewählt.**

Die Akademie ernennt Johann N. Schneider-Ammann zu ihrem Ehrenmitglied in Anerkennung seiner ausserordentlichen Leistungen für Industrie, Forschung und Innovation sowie der Förderung des Wirtschaftsstandortes Schweiz.

Johann N. Schneider-Ammann studierte Elektrotechnik an der ETH Zürich. 1981 trat er in das Langenthaler Maschinenbauunternehmen der Familie seiner Ehefrau Katharina Schneider-Ammann ein. 1990 wurde er Präsident der Ammann Group. Ab 1999 präsidierte Johann N. Schneider-Ammann den Verband der schweizerischen Maschinen-, Elektro- und Metallindustrie Swissmem. Am 22. September 2010 wählte die Vereinigte Bundesversammlung Johann N. Schneider-Ammann in den Bundesrat. Er ist Vorsteher des Eidgenössischen Departementes für Wirtschaft, Bildung und Forschung (WBF) und Bundespräsident für das Jahr 2016.

Der Lebenslauf von Johann Schneider-Ammann sowie weitere Informationen sind abrufbar auf www.satw.ch

Weitere Informationen

Beatrice Huber, Kommunikation
SATW Geschäftsstelle, Gerbergasse 5, 8001 Zürich
Telefon +41 (0)44 226 50 17, beatrice.huber@satw.ch

Schweizerische Akademie der Technischen Wissenschaften SATW

Die SATW entwickelt Handlungsempfehlungen zu technischen Themen, die für die Schweiz als Lebensraum sowie als Werk- und Forschungsplatz von hoher Bedeutung sind. Sie fördert auch das Technikinteresse und -verständnis in der Bevölkerung, insbesondere bei Jugendlichen. Als eine vom Bund anerkannte Institution vereinigt die SATW ein grosses Netzwerk von Fachleuten und Fachgesellschaften. Sie ist politisch unabhängig und nicht kommerziell. www.satw.ch